

Monumentos

Categoría: Museos-Cultura

Creado: Sábado, 28 Marzo 2020 03:03 - Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 17:43

Escrito por Editor_Gobierno

Visto: 2264



Monumento a los Mártires de la Caobita:

A ocho kilómetros de donde se le había dado sepultura a los 22 combatientes masacrados en Pino Tres, eran brutalmente asesinados en la cama de un camión 10 heridos y un moribundo miembros de la Columna 11 "Cándido González Morales", los que se encontraban acostados sobre colchonetas tendidas en el piso del vehículo.

Fueron asesinados: Pedro Ballester Noriega, Ramón Bazán Rivero, Ramón Domínguez de la Peña, Felino Figueredo Jimero, Gelasio Gutiérrez García, Rubén Martín Agún, Rafael Martínez Gómez, Alfredo Martínez González, Luis Palomino Aldana, Raúl Peña González y Mauricio Ross Castro.

En el km 8 de la carretera que comunica al Consejo Popular Haití con la carretera de Santa Cruz del Sur a Camagüey se erige el Monumento a los Mártires de la Caobita en 1968.



Mausoleo de Pino Tres:

El 27 de septiembre de 1958, en el Batey de Pino Tres, perteneciente entonces a la Colonia Los Pinos y distante a 5 Km del Central Macareño (hoy Haití), se produce la emboscada a la Columna 11 "Cándido González Morales", con un saldo de 22 muertos y 11 prisioneros que horas después fueron asesinados en La Caobita.

Monumentos

Categoría: Museos-Cultura

Creado: Sábado, 28 Marzo 2020 03:03 - Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 17:43

Escrito por Editor_Gobierno

Visto: 2264

~~Inaugurado oficialmente en 1975 el Mausoleo de Pino Tres, cuenta con~~
un museo que atesora objetos personales de varios combatientes caídos.